

EDITORIAL

Dentro de la política de editar anualmente un número de la revista dedicado a un área específica, corresponde al presente número recopilar planteamientos teóricos, análisis críticos, experiencias y propuestas de acción frente a las relaciones sociedad-salud.

Para el Consejo Editorial ha constituido una gran satisfacción recibir contribuciones de estudiantes y de profesionales de diferentes disciplinas, además de enfermería, provenientes de universidades y regiones diversas lo cual expresa por un lado la vitalidad y expansión del denominado pensamiento médico social y el ámbito en que se mueve nuestra publicación.

Por razones de espacio y costos, más que por problemas de contenido, no fue posible publicar todos los materiales recibidos. Nuestro agradecimiento a todos aquellos que estuvieron dispuestos a socializar sus escritos, aún los no publicados, por poner a prueba su pensamiento en un campo tan controvertido y en un espacio geopolítico caracterizado por la intolerancia y la eliminación de quienes piensan o proponen prácticas alternativas y democráticas en la búsqueda de mejores condiciones de vida o de desarrollar nuevas formas de participación y organización en salud.

Este número se ha hecho coincidir en su circulación, con la realización del VI Congreso Mundial de Medicina Social que se realiza en Tenerife, España, bajo el lema "Democracia, Desigualdad y Salud" del cual esperamos aportes nuevos que permitan desenraizar concepciones demasiado arraigadas como esenciales que obstaculizan permanentemente el desarrollo de prácticas alternativas.

En esta forma la revista Investigación y Educación en Enfermería se vincula a los procesos de difusión de estas ideas con la esperanza de que ellas se reviertan en las prácticas docentes, investigativas, administrativas y de servicio de los profesionales y de las instituciones de salud.

*María Consuelo Castrillón A.
Directora Centro de Investigaciones
Facultad de Enfermería*